
27° Vetralla Mare Marathon 1 settembre 2024

Domenica scorsa, la nostra squadra si è riunita per un evento molto speciale, una giornata di 
corsa dedicata alla memoria del nonno del nostro presidente. È stato un evento carico di 
emozioni, che ha saputo unire lo spirito sportivo alla forza dei legami familiari e di squadra.

Fin dalle prime ore del mattino, si respirava un'aria di entusiasmo e solidarietà. Ognuno di 
noi, dai più esperti ai principianti, si è impegnato per rendere questa giornata 
indimenticabile. L’organizzazione è stata impeccabile, grazie alla dedizione e al lavoro 
instancabile del presidente e di tutti i membri della sua famiglia che hanno collaborato con 
passione. Si è creato un vero e proprio spirito di famiglia, dove ognuno ha dato il proprio 
contributo per la buona riuscita dell’evento. 

Correre insieme oltre che ai miei amici anche a persone che ammiro per il loro valore in 
gara, atleti più forti di me, è stata un’esperienza incredibile. Lungo il percorso, ho sentito il 
loro supporto, la loro energia, e tra una chiacchiera ed uno sprint ho avuto l’occasione di 
conoscerli meglio ed apprezzarli al di là degli indiscussi meriti sportivi. C'era qualcosa di 
magico nel condividere quella fatica, nel sentire che, passo dopo passo, stavamo tutti 
onorando un ricordo prezioso. Eravamo uniti da un obiettivo comune, e quel percorso, che 
poteva sembrare lungo e difficile, è diventato più leggero da affrontare grazie a quella 
comunione d’intenti. Persino il clima è stato clemente, l’intensità del sole che si temeva si è 
fatta sentire solo nell’ultimissima parte della gara ma il sollievo del tradizionale bagno nelle 
acque di Tarquinia era vicino!

La partecipazione è stata straordinaria e l’emozione palpabile. Guardando i volti dei 
partecipanti, si percepiva quanto questo evento significasse per ognuno di noi, non solo 
come atleti ma come persone unite da affetto e rispetto. La memoria del nonno del 
presidente ha ispirato tutti noi a dare il meglio, ricordandoci quanto sia importante 
celebrare la vita e i ricordi attraverso la condivisione e l’amore per lo sport.

Vorrei ringraziare tutti coloro che hanno reso possibile questa giornata: dal nostro 
presidente, che ha saputo trasformare un gesto di affetto in un evento che ha toccato il 
cuore di molti, a ogni singolo membro della squadra che ha partecipato con entusiasmo e 
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alla famiglia Di Gregorio semplicemente eccezionale. Grazie per avermi permesso per la 
terza volta di vivere un’esperienza così profonda e significativa, e per avermi ricordato 
quanto siamo forti quando corriamo insieme, spinti dallo stesso spirito e dagli stessi valori.

Questa corsa non è stata solo una gara: è stato un momento di riflessione, di ricordo e di 
celebrazione. Un’occasione per ricordare che, oltre al traguardo, ciò che conta davvero è il 
cammino che si percorre insieme.

Maria Giovanna Maceroli
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